
 
 

Protokollauszug 
aus der 

80. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 04.07.2018 

 
öffentlich 
Top 4.1 Geförderter Wohnungsbau im Bornstedter Feld 

18/SVV/0376 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister führt in den Tagesordnungspunkt ein. Herr Dr. Scharfenberg fragt, wie 
hoch der Anteil der geförderten Wohnungen sei. Der Oberbürgermeister antwortet, dass dieser 
insgesamt bei 100 Prozent liege. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird im Anschluss an die Nachfrage zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


